

## Wien Marathon, □ Wien (AUT), 12. April 2015

### Marco Bscheidl mit toller Marathon-Leistung

-LG - Langstreckler beim Wien-Marathon am Start-



(KS.) Mit einer absolut klasse Leistung präsentierte sich **Marco Bscheidl** von der Leichtathletik Gemeinschaft (LG) Passau bei der 32. Ausgabe des „Vienna City Marathon“, die unter dem Motto „We are Europe“ stand und bei der sich die Wiener Ausrichter über die Rekordbeteiligung von 42.742 Läuferinnen und Läufer aus 129 Nationen freuen konnten!

**Marco Bscheidl**, letztes Jahr mit der Mannschaft der LG Passau in München Deutscher Marathonmeister geworden, lief bei sommerlichen Verhältnissen von Beginn an ein sehr

couragiertes Rennen und überquerte, obwohl er eigenen Aussagen zufolge ab Kilometer 28 „Tausend Tode starb“, nach ausgezeichneten 2:34:20 Stunden als 29. der Gesamtwertung und Sechster seiner Altersklasse M 35 die Ziellinie auf dem Wiener Heldenplatz!